

# ***FRAKTION GRÜNE ARBEITNEHMER IN DER AK WIEN***

155. Tagung der Vollversammlung  
der Kammer für Arbeiter und Angestellte Wien  
am 11. Mai 2011

## **Resolution 02**

**Die Arbeiterkammer Wien erklärt sich mit den Forderungen des Euratom-Volksbegehrens solidarisch und unterstützt den Ausstieg Österreichs aus dem Euratom-Vertrag.**

Wie die aktuelle Situation nach Fukushima zeigt, ist die Euratom immer noch nicht bereit auf AKWs zu verzichten, und den geordneten Ausstieg aus der Kerntechnologie vorzubereiten und zu überwachen. Auch die EU kann sich nicht dazu entschließen, AKWs als umweltschädlich und gefährlich zu verbieten.

Österreich hat in der Euratom keinen wirklichen Einfluss, und kann hier wie sich im Laufe seiner Mitgliedschaft gezeigt hat, gar nichts bewirken.

Im Gegenteil, durch die Zahlungen an die Euratom fördert Österreich sogar noch die AKW Lobby. Es wäre daher wirklich besser aus der Euratom auszutreten, und diese Gelder für Strahlenschutzmaßnahmen oder zur Förderung von Alternativenergie zu verwenden.